

**さくら** 

加須市立騎西小学校  
学校だより 11月号  
令和5年11月1日 No.7

学校教育目標  
「進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
明るく元気な子」

～子どもの学びと成長を支え、  
地域とともに歩む学校～

思いやりのある子  
「わたしたちが子どもたちへつないでいくもの」

加須市立騎西小学校  
校長 大勝 進

先日6年生と鎌倉、箱根方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれて、とても楽しかった修学旅行でした。グループで助け合いながらゴールを目指したり、活動の時に気をつけることは何かを確認したりして、6年生が大きく成長していました。また5年生が市内の音楽会に参加して、堂々と歌声を披露してきました。



さて、10月はハロウィンがあるということで、神話や伝説の中に出てくる動物や妖怪などの本を図書室で見つけて読んでみました。このような生き物は日本だけでなく、世界中あちこちにいます。トロール、ユニコーン、クラーケンなど一度は耳にしたことがあるものがたくさん紹介されていました。

その中でも、「ドラゴン」「龍」についての内容が興味深かったので紹介します。「ドラゴン」も「龍」もそれぞれ同じような生き物で分類されるようですが、西洋と東洋では扱いがちがいます。西洋の「ドラゴン」は人間にとっては「悪い生き物」、童話に出てくる「騎士とドラゴンの戦い」は、「善と悪との戦い」を象徴しているとのことでした。反対に東洋の「龍」は、「龍神」ともいわれていて、神聖で高貴な存在、人間に幸せをもたらしてくれるものと紹介されていました。確かに日照りが続いたときは、龍神様が住むという池や沼で雨乞いをした、という昔話を聞いたことがあります。また、日本各地にある美しい滝にも、龍がいた、龍神様が住んでいる、といわれる場所がたくさんあります。

人間がこの世に生まれてから、先輩たちはいろいろな物を作り出して、自分たちにとって便利な世の中を作ってきました。しかし、きっと感染症や原因不明の病気、戦争、自然災害などわけもわからず恐れたり、逃げ回ったりしたこともあったはずで。そんな恐怖や不安を空想上の動物や妖怪などに置き換えていたと考えられます。改めて、地球環境への感謝、自然災害を適度に怖がる、ご先祖様を大切にする、家族を思いやるなど、先輩たちから受け継いだことを、子どもたちにも大切にするように話していきたいです。

<6年生加須市小学校陸上競技会で大活躍！>

10月17日(火)、6年生は『加須市小学校陸上競技会』に出場しました。子ども達は約1か月間、努力を積み重ね、仲間と協力して練習に取り組んできました。その中で培った力が、競技だけでなく応援や集団行動、礼儀などにも表れ、成長を感じる素晴らしい一日となりました。

- 【入賞者】  
女子1000m走 第3位  
男子ボール投げ 第5位  
男子走り高跳び 第7位



<11月の主な行事予定>

- 1日(水) 彩の国教育の日 
- 3日(金) 文化の日 
- 5日(日) 学校公開日  
1～4年特別日課4時間11:45下校  
5・6年 弁当持参 銀杏祭よさこいソーラン  
ふえすた参加13:55 現地解散14:30
- 6日(月) 5時間授業 
- 8日(水) 持久走試走①
- 9日(木) 市内一斉防災訓練、校内授業研究会(3-1)  
5時間授業 
- 13日(月) 振替休業日(11/5分)
- 14日(火) 埼玉県民の日
- 15日(水) 5年背柱側彎検診 
- 16日(木) さくらキッズ
- 17日(金) 5時間授業 持久走試走②
- 18日(土) 加須市郷土かるた大会 
- 20日(月) クラブ
- 22日(火) 持久走大会
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(金) 持久走大会予備日 ｽｰﾙｶﾞﾙｰ来校日
- 27日(月) 委員会

<美しい歌声がパストラルかぞに響き渡る>

10月30日(月)、5年1組が「加須市公立小・中学校児童生徒音楽会」に出場しました。約1か月間、音楽の時間などに練習を続けてきました。当日は、パストラルかぞ・大ホールいっばいに響き渡る、美しい歌声を披露しました。



<第2回資源回収お世話になりました>

10月21日(土)に実施した『第2回資源回収』では、ご協力いただきありがとうございました。収益金は、騎西中央幼稚園と分配した後、本校教育活動に有効に使わせていただきます。



<12月の主な行事予定>

- 1日(金) 青葉・わかば学級遠足 
- 4日(月) 5時間授業
- 5日(火) 学期末学習参観・学級懇談会・PTA役員選出  
第2回学校関係者評価委員会 
- 12日(火)～21日(木) 特別日課5時間授業
- 21日(木) 5時間授業、大掃除
- 22日(金) 第2学期終業式、一斉下校

<いじめ撲滅期間について>

本校では、『いじめの防止等のための基本的な方針』を策定し、いじめの未然防止や早期発見・早期解決等に取り組んでいます。お子さんのことでお気づきのことやご心配なことがありましたら、遠慮なく学校へご相談ください。



埼玉県マスコット「コバトン」